

Jakarta, 20 Februari 2023
No: 018/MDS/CSL/02/2023

Kepada Yth:
Ketua Dewan Komisaris
Otoritas Jasa Keuangan ("OJK")
Gedung Sumitro Djohadikusumo
Jl. Lapangan Banteng Timur 2-4
Jakarta - 10710

U.p: Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal

Perihal : Laporan Informasi atau Fakta Material

Dengan hormat,

Dengan ini, kami untuk dan atas nama PT Matahari Department Store Tbk, menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik : PT Matahari Department Store Tbk ("Perseroan")
Bidang Usaha : Ritel
Telepon : (021) 5475228
Alamat surat elektronik (e-mail) : corp.comm@matahari.com

1.	Tanggal Kejadian	28 Maret 2023
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material	Penghentian Pelaksanaan Pembelian Kembali Saham
3.	Uraian Informasi atau Fakta Material	Pada tanggal 28 April 2022, Perseroan telah mengumumkan Keterbukaan Informasi mengenai Rencana Pembelian Kembali Saham Perseroan ("Pembelian Kembali Saham"). Rencana Pembelian Kembali Saham tersebut telah mendapatkan persetujuan dari Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan tanggal 6 Juni 2022 ("RUPSLB"). Batas waktu pelaksanaan Pembelian Kembali Saham adalah maksimal 18 (delapan belas) bulan sejak tanggal RUPSLB. Namun Perseroan memutuskan untuk menghentikan pelaksanaan Pembelian Kembali Saham terhitung tanggal 28 Maret 2023. Hal ini dikarenakan Perseroan bermaksud untuk mendapatkan persetujuan baru untuk melakukan pembelian kembali saham baru ("Pembelian Kembali Saham Baru") dari Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Perseroan yang akan diadakan pada tanggal 29 Maret 2023 ("RUPST"). Jika disetujui oleh RUPST, Pembelian Kembali Saham Baru akan dilakukan paling lama 18 (delapan belas) bulan sejak tanggal RUPST.

4.	Dampak kejadian, informasi atau fakta material terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik	Pelaksanaan Pembelian Kembali Saham diharapkan tidak mempengaruhi kegiatan usaha dan operasional Perseroan karena Perseroan telah memiliki modal kerja yang cukup untuk menjalankan kegiatan usaha Perseroan. Selain itu, tidak ada dampak terhadap hukum dan kondisi keuangan Perseroan.
5.	Keterangan lain-lain	Tidak ada

Demikian disampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

 

Miranti Hadisusilo

Corporate Secretary & Legal Director

Tembusan:

Kepada Yth. Direksi PT. Bursa Efek Indonesia